

●▼● THE PIZZA TOKYO 🍕 ●▼●

ニューヨークスタイルのピザ専門店

広尾駅から徒歩2分。可愛らしいベンチと赤い旗が目印の THE PIZZA TOKYO。多くの聖心生が一度はその香りにそそられるのではないのでしょうか。3年前に広尾にお店を構えて、現在は下北沢にも店舗があります。

THE PIZZA TOKYO はニューヨークスタイルのピザのお店で、薄い生地に厚めの耳が特徴で食べ応え満点です！ピザというとホールを思い浮かべてしまいがちですが、このピザは一切れにカットされています。更に半分に切ってくださいのサービスもあるので、複数人で来店してシェアするのも楽しいですね。



充実のオリジナルメニュー

土地柄もあって外国人のお客さんも多く、客層の3割ほどを占めているとのこと。外国人のお客さんにはチーズスライスやペパロニスライスといったスタンダードなメニューがよく売れているそうですが、若い女性にはゴルゴンゾーラ&ハニスライスが人気なのだそうですよ！コールスローサラダや自家製のレモネードといったサイドメニューも充実していて、現在はデザートを考え中とのこと！どんなデザートが提供されるか楽しみです。ちなみに過去にはアフオガードが提供されていたのだそうです。

オーナーさんこだわりの店内

とてもオシャレな外観や内装の THE PIZZA TOKYO ですが、取材をしてみると非常にアットホームかつ温かいお店であることがわかりました。座席の後ろにはオーナーさんセレクトのピザに関する本やミニカーが置いてあり、お子さんがよく遊んでいるとのこと。お店でゆっくりと、そして楽しみながらピザを味わってもらいたいというオーナーさんの想いが伝わってきます。

デジタルが普及し、ゆっくりと食を楽しむ時間が減ってきている今日この頃。たまには本を傍らに置いて、ゆっくりと食事をしてみてはいかがでしょうか？アツアツのピザにこだわり抜かれた内装、そしてとても親切な店員さん。魅力たっぷりの THE PIZZA TOKYO に皆さんもぜひ一度、足を運んでみては？



SRS (聖心 Radio Station) 1年次生部員 山口響

